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Ecole élémentaire de l’Orangerie  

12 rue de la Fontaine Saint Symphorien  

78830 Bonnelles  

Tel : 01 30 41 37 80  

Mail : 0780278d@ac-versailles.fr 

 
COMPTE RENDU DU 3ème  CONSEIL D 'ECOLE – 

02/06/2015 
 

Présents :  

Délégués des parents d'élèves APII : Mme FRANCISCO – Mme SARRAZIN - Mme 

POUCHOT-CAMOZ - Mme ROCHER - Mme  CHASSARD  

Les enseignants : Mmes GUYOT – BONNEAU - BOURGEOIS - LAFAURIE et FUSS, M. 

COLINEAU  

Adjointe aux affaires scolaires, mairie : Mme JAUJAY, Mr POUPART 

 

Absents excusés :  

M. MOURGUES, Inspecteur de l’Education Nationale  

Mme MIDONET, Déléguée départementale 

Mme VILLET, enseignante.  

  

La séance débute à 18h20. 

1. APPROBATION DU 2
EME

 CONSEIL D'ECOLE 

Le compte-rendu du 2
ème

 conseil d'école du 2
ème

 trimestre est approuvé à l'unanimité. 

 

2. FONCTIONNEMENT DE L'ECOLE 

a) Evaluations nationales CE1 / CM2 

Les évaluations sont en cours. Il n'y aura pas de remontée au niveau de l'Inspection Académique. 

Néanmoins, l'inspecteur demande les résultats de la classe de CM2 pour leur entrée au collège. 

Les élèves prennent ces évaluations avec beaucoup de sérieux. 

 

b) Bilan APC 

Le bilan APC est très positif cette année. 

Les élèves ont été plus enthousiastes et plus disponibles pour aller en APC le mercredi pendant 

1h. 

La Directrice rappelle que les parents s'engagent en début d'année et que la régularité de la 

présence est nécessaire. 

  

c) Stages de remise à niveau  

Ces stages sont proposés aux vacances de printemps et d'été (juillet et août). 

3 élèves ont pu profiter de ce stage aux vacances de printemps. 

11 élèves sont proposés pour les vacances d'été. 
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Le lieu de déroulement du stage n'est pas encore déterminé mais se situera à priori à Bonnelles, 

Bullion ou la Celle les Bordes. 

 

d) Actions école / collège 

La classe de CM2 va visiter le collège le jeudi 4 juin. Ils vont participer avec les 6èmes à une 

course d'orientation et un défi mathématique le matin, puis déjeuneront à la cantine. Ils seront 

ensuite accueillis au CDI pour la présentation du collège et seront de retour à l'école pour 15h30. 

Une autre réunion aura lieu fin juin. Lors de cette réunion, les professeurs feront un point sur les 

actions communes de l’année, sur la passation des élèves en difficulté et sur la rentrée scolaire. 

 

e) Choix des apour les sorties 

La Directrice nous reprécise le fonctionnement dans le cas où le nombre de propositions dépasse 

le nombre de places disponibles : les participants sont tirés au sort (sans distingo). 

3. PROJET D'ECOLE / DE CLASSE 

a) Bilan des projets de l'année et point sur le projet d'école 

 

 Correspondance avec le Burkina Faso  

La correspondance a très bien fonctionné. Les classes de CM2 et du triple niveau ont participé à 

une correspondance avec le village Lilligomdé en partenariat avec une association de Gif sur 

Yvette, « Les enfants de Lilligomdé » 

Les élèves ont écrit un premier courrier en septembre. Une réponse a été reçue en novembre / 

décembre. Des photos ont été reçues en février. Chaque élève a eu une réponse à sa première 

missive. Les élèves ont ensuite écrit un deuxième courrier avant les vacances de Pâques. 

Ce projet va être reconduit l'année prochaine (les classes concernées restent à être déterminées). 

 

 Bilan projet d'école 

Le projet d'école 2011-2014 et reconduit en 2015 se termine. Le bilan est assez positif. Un 

nouveau projet d'école 2015-2020 est en cours de validation par l’Inspection. 

Certaines activités seront enlevées du futur projet (anglais, sorties scientifiques,..) puisqu’elles 

font désormais partie des habitudes. Celles-ci sont déjà en place.  

Certaines actions seront reconduites et approfondies : TUIC, mise en ligne d'articles sur le site 

internet de l'école, cahier de littérature, création d'exposés, éducation à la citoyenneté (élections 

des éco-délégués, délégués), le jardin et la chorale. 

 

b) Sorties éducatives  

- Les classes de CP et GS sont allées à Rambouillet  pour une visite c . 

Ils ont participé à un atelier de création de contes. Les enfants ont apprécié.   

- Des échanges GS et CP les jeudis sont reconduits pour produirecontes. 

- Les CP / CE1 iront visiter le musée de l'école à Chartres la semaine du 8 juin. 

- Les CE1 et CM2 ont profité de l'intervention du SICTOM.  

- Les CM2 iront le 9 juin à Versailles en nocturne pour aller voir une satire d'un opéra 

baroque de Rameau avec des marionnettes en costumes d'époque. Les élèves profiteront 

également du spectacle des grandes eaux. 

- Les CM2 ont visité la Ferme d'Omont (thème de la reproduction des animaux avec 

visualisation d’une vidéo sur la mise bas d'une jument). 
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c) Classes transplantées 

- La classe du triple niveau a passé 3 jours avec 2 nuits aux Hauts-Besnières. Le séjour est 

revenu à 65 euros par famille avec la participation de la caisse des écoles et de la 

coopérative. 

Les élèves ont pu observer le paysage agricole, visiter une ferme, nourrir les animaux et 

fabriquer du fromage.  

Pour les CM2, un deuxième thème a été abordé sur la chaîne alimentaire – travail sur les 

oiseaux (jeu d’incarnation des oiseaux).  

Les journées ont été très riches. L'objectif a été atteint sur les compétences travaillées. 

 

- Les classes de CE2 / CM1 sont parties la semaine du 18 mai à Saint Jean d'Aulps en 

Haute-Savoie. 

Malgré la météo, le programme a été maintenu. 

Les enfants ont pu réaliser des séances d'escalade sur paroi rocheuse en petits groupes, 

faire de l'art visuel et visiter une fruitière. L'équipe enseignante souligne une très bonne 

intervention des animatrices. 

Les enfants ont réalisé une première randonnée (sous la neige) destinée à l'observation 

des animaux / des arbres. 

La deuxième randonnée prévue s'est transformée en 2 demi-journées toujours à cause du 

temps capricieux : randonnée virtuelle (diaporama sur la faune et la florale locale) le 

matin puis randonnée l'après-midi. La semaine s'est très bien passée.  

 

d) Rencontre USEP 

La rencontre Ultimate a été annulée car les CE2 / CM1 étaient à Saint Jean d'Aulps. 

Les CE1 ont pu faire une rencontre USEP sur les jeux collectifs à Dampierre la semaine du 25 

mai. 

 

Une rencontre athlétisme est prévue le 29 juin et les enseignants soulignent l’importance de la 

participation des parents:  

 Pour les CP / CE1 : à Saint Lambert 

 Pour le cycle 3 : à Bonnelles  

 

Les CP, CE1 et CE2 peuvent bénéficier de 6 séances d'athlétisme avec Quentin Geiger qui ont 

lieu pendant le temps scolaire grâce à la participation financière de la Mairie. 

 

La directrice nous remonte quelques difficultés pour organiser les rencontres suite aux 

changements des rythmes scolaires (horaires différents entre les écoles). 

 

Une rencontre escrime CM1 / CM2 sera organisée le 26 juin à Rambouillet.  

 

e) Chorale et fête de l'école 

La kermesse de l'école aura lieu le 27 juin. Il y aura la chorale de l'élémentaire, le spectacle de 

l'école maternelle et un spectacle du TAP. Les horaires et le déroulement ne sont pas encore 

définis. 
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Comme chaque année, les parents seront sollicités pour installer, désinstaller les stands et pour 

tenir les stands. 

 

4. PROJET D'ECOLE 2015 -2020 

Le futur projet d'école comprend 3 axes recentrés sur les fondamentaux. 

Présentation des 3 axes :  

 Axe pédagogique 

Expression orale et vocabulaire -> travail sur les exposés, entre autre 

Expression écrite -> cahier de littérature, … 

Résolution de problèmes -> défis mathématiques, … 

Travail également sur la méthodologie. 

 

 Axe relations avec les partenaires et les familles 

Jardin / mairie pendant les TAP et avec le centre de loisirs l'été. 

Manifestations de l'année (marché de Noël, orangerie kid's, vente des croissants, kermesse, …) 

 

 

 Axe citoyenneté et le vivre ensemble 

Elections des délégués et éco délégués 

Rencontres USEP 

Correspondance avec le Burkina Faso 

 

Présentation du PEDT (Projet Educatif Territorial) par Mme Jaujay 

 

Demande de Mme Lafaurie pour avoir un coffre de jardin pour ranger les outils de jardin. 

Rappel de Mme Jaujay : faire une demande de subvention conjointe mairie / école auprès du 

PNR pour avoir du matériel pour le jardinage. 

 

5. TRAVAUX PENDANT L'ETE 

La moitié du toit va être refaite pendant les vacances d'été (partie hall et couloir). 

Le ravalement côté cour de l'école élémentaire va être réalisé. 

Changements de néons dans la classe de CM2, à l’étude pour les classes de CM1 du fait d’un 

fond sonore persistant. 

 

Achats de rideaux pour une classe, des tables et chaises. 

Achat de 2 ordinateurs (salle des maîtres et classe de M. Colineau) envisagé. 

 

Regarder la porte de la classe de Mme Fuss car les petits ne peuvent pas l'ouvrir. 

Prévoir le changement du joint de la porte de la classe de Mme Bourgeois. 
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6. PREPARATION DE LA RENTREE 2015 

 

a) Effectifs rentrée 2015 :  

Retour en avril –> pas de fermeture de la 6ème classe, en date du 2/06/2015. 

Inscription d'un CE1 pour la prochaine rentrée. 

Effectif prévu à environ 129 élèves. 

 

b) Equipe enseignante 

L'équipe enseignante ne devrait pas changer. 

La personne faisant la décharge de Mme Lafaurie et le complément de Mme Bourgeois n'est pas 

encore connue. 

 

c) Projet vélo 

L'équipe enseignante souhaite reconduire le projet vélo. Le projet ne peut se faire que si on peut 

avoir un encadrant diplômé et des parents pour accompagner (au moins 5 parents). 

Les parents doivent avoir une validation par l'IEN. Mme Lafaurie va faire un mot d'ici fin juin 

pour lancer un appel aux volontaires. Le projet concernera les CM1 et CM2. 

Un projet a été déposé pour la piscine de Rambouillet. 10 séances pourraient être proposées aux 

enfants des classes de CP et CE1. 

 

d) Liste des fournitures pour la rentrée 2015 / 2016 

Une liste, respectant la circulaire du 29.05.2013, sera communiquée par les enseignants d'ici la 

fin de l'année. 

 

e) Prochaines élections parents d'élèves 

La date de la commission de préparation aux élections est fixée au 11 septembre 2015. 

Mmes Pouchot-Camoz et Sarrazin viendront signer le protocole avec Mme Lafaurie. 

 

 

Le Conseil d'école se termine à 19h45. 

 

 

 

Présidente du Conseil       Sécrétaire de la séance 

Mme Lafaurie        Mme Pouchot-Camoz 


